Dorfleben

Auszeichnung für Hauenstein

Die Hauenstein AG wurde im Rahmen des Prix SVC Wirtschaftsraum Zürich 2024 mit einem Diplomrang bedacht.

Rafz Neben der Auszeichnung erhielt das Traditionsunternehmen einen mit 10000 Franken dotierten Preis für individuelle Energielösungen, gestiftet von der Firma IWB (Industrielle Werke Basel). «Diese Auszeichnung ist für alle Mitarbeitenden eine grosse Anerkennung und Wertschätzung ihrer Arbeit. Gleichzeitig ist es ein starker Impuls, auch in Zukunft mit Leidenschaft in Rafz Pflanzen für unsere Kunden zu produzieren», sagt Rainer Marxsen, CEO der Hauenstein AG.

Windigung don WMII Wolfold

Würdigung der KMU-Vielfalt Die feierliche Preisverleihung fand am 26. November im Kongresshaus Zürich vor über 1100 Gästen aus Wirtschaft, Wissenschaft, Politik und Medien statt. Neben der Hauenstein AG wurden vier weitere Unternehmen für ihre herausragenden Leistungen gewürdigt, darunter die Gewinnerin Hawa Sliding Solutions AG aus Mettmenstetten.



Von links: Rainer Marxsen (CEO), Nik Hartmann (Moderator) und Markus Heinzmann (VR-Präsident). Foto: PD

Der Prix SVC Wirtschaftsraum Zürich rückt die enorme Bedeutung von kleinen und mittleren Unternehmen (KMU) als Rückgrat der Schweizer Wirtschaft in den Fokus. Jurypräsident Christopher Blaufelder lobte die Innovationskraft und den Pioniergeist der diesjährigen Preisträger: «Unsere Preisträger beweisen eindrucksvoll, wie Kreativität und Unternehmergeist zu nachhaltigem Erfolg führen.»

Hauenstein AG